



## Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg  
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

Seite 1/1

Stuttgart, 23. November 2023

Friedrich Haag MdL  
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion  
Wohnungsbaupolitischer Sprecher  
der FDP/DVP-Fraktion  
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de  
www.fdp-dvp-fraktion.de  
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp  
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro  
Haus der Abgeordneten  
Konrad-Adenauer-Straße 3  
*Besuchereingang:*  
*Stauffenbergstraße 1*  
70173 Stuttgart  
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro  
Weißenburgstr. 29  
70180 Stuttgart  
T: 0711 9459 1111

### PRESSEMITTEILUNG

#### **Aldi-Neueröffnung in Degerloch: Landtagsabgeordneter Haag kassiert für den guten Zweck**

Heute Morgen um 8 Uhr öffnete eine neue Aldi-Filiale in Degerloch ihre Türen im Berolina-Haus. In zentraler Lage direkt beim ZOB finden die Kunden auf 950 Quadratmetern alles für den täglichen Bedarf. Zur Eröffnung hat sich der Degerlocher Landtagsabgeordnete Friedrich Haag (FDP) gemeinsam mit Bezirksvorsteher Colyn Heinze ein Bild vor Ort gemacht. Aldi Süd-Geschäftsführerin Sabine Karls und Alexander Link vom Stuttgarter Local Office des Unternehmens führten durch die frisch eingeweihte Filiale.

„Ich freue mich sehr für die Degerlocherinnen und Degerlocher, dass sie erstmals seit 2014 wieder in einem gut erreichbaren Discounter mit regionalem Angebot einkaufen können. Die Nahversorgung in Degerloch hat seit heute ein großes Stück dazugewonnen“, sagt Haag.

Haag nutzte die Gelegenheit, sich selbst einmal hinter die Kasse zu setzen und die Kunden zu bedienen. „Das hat mir sehr viel Spaß gemacht, denn hier kommt man mit den unterschiedlichsten Menschen aus allen Einkommens- und Altersschichten in Kontakt - und trifft dabei noch das ein oder andere bekannte Gesicht“, berichtet der Degerlocher Abgeordnete.

Der erzielte Umsatz wurde von Aldi aufgerundet und an Degerloch Hilft e.V. gespendet. So kamen insgesamt 2.000 Euro für den gemeinnützigen Verein zusammen, der sich in Degerloch für Jugend- und Seniorenarbeit engagiert und seine jährlichen Spendeneinnahmen Einrichtungen, Initiativen und Projekten im sozialen Bereich zugutekommen lässt. „Super, dass es so einen Verein für Degerloch gibt. Die 2.000 Euro werden sie gut gebrauchen können und ich bin dankbar, dass ich meinen Teil dazu beitragen konnte“, sagt Friedrich Haag.